



Julien KURTZ (Piano - France)

Julien Kurtz commence le piano à l'âge de cinq ans et est formé pendant plus de dix ans par Catherine Silie, professeur au Conservatoire de Nîmes. Premier Prix de Piano du conservatoire de Cachan, il se perfectionne ensuite pendant 10 ans dans la classe de Bernard d'Ascoli à Aubagne, au sein de l'association Piano Cantabile. Il reçoit par ailleurs ponctuellement les conseils de Dmitry Bashkirov, Mikhail Pethukov, Denis Pascal, Mûza Rubackyté, Rena Shereshevskaya et François-René Duchâble.

Julien Kurtz est finaliste de nombreux concours internationaux (Moscou, Saint-Pétersbourg, Boston) et se produit régulièrement en concert, en France et à l'étranger (Venezuela, Colombie, Brésil, Argentine, Chine, Madagascar, Hongrie, Russie, Maroc, Allemagne etc.).

Outre sa passion pour le piano, Julien Kurtz a suivi un cursus de Sciences Humaines à l'École Normale Supérieure de Cachan et est agrégé de Sciences Économiques et Sociales, discipline qu'il a enseignée en lycée et transmise par des kholles en classes préparatoires BL et HEC.

Il a par ailleurs travaillé pendant un an auprès de Jean-François Zygel, l'assistant principalement dans la préparation de ses fameuses Leçons de musique au théâtre du Châtelet.

Il dirige depuis près de 10 ans le festival Les Amateurs virtuoses ! dont il est le cofondateur avec son associé Dominique Xardel, et assure son rayonnement en France et partout dans le monde.

<https://www.lesamateursvirtuoses.com/fr>